

RAPETOU

Dernier sprint de Jacques Porta, pour les 30 ans des Rapetou Jacques Porta nous quitte ce début septembre 2021, à l'âge de 90 ans, pour rejoindre sa Jeannine qui venait de décéder fin août. Deux figures qui ont touché la vie associative du village dans les années 90. D'abord au sein des belles réunions de quartier festives qui sévissaient à l'époque dans le quartier Saint-Julien, puis depuis la création du club des Rapetou en 1991.

Récemment retraité en 1989, entouré de quelques amis de son quartier, Jacques se remet au sport à l'âge de 60 ans, quelque peu oublié après des restes de rugby dans sa jeunesse. C'est ainsi qu'il devient accro de course à pied et commence la compétition dans la catégorie vétéran 3, avec entre autre le semi-marathon Bazas Langon qui est très prisé à cette époque en Sud Gironde.

Avec Alain Bompan, Michel Lamarlière, Philippe Paillaugue, et Jacky Tauzin (décédé en 2019), Jacques Porta prend la première présidence, en créant en 1991 une association, RAPETOU, Randonneurs Pédestres Toulonnais, où l'idée de compétition n'est pas l'objectif, mais plutôt la convivialité et l'esprit festif et de groupe. Jeanine était toujours derrière Jacques, et naturellement a aussi chaussé les baskets. Rapidement, les Rapetou ont gagné en popularité, et les effectifs de l'association ont explosé pour atteindre rapidement plus de 120 adhérents.

Plus tard à partir de 1995, Jacques Porta laisse la présidence des Rapetou à Jacky Tauzin. Le relais est donné à Fabrice Baillet le charismatique coach, de 2005 à 2015. Ensuite c'est Olivier Fauthoux le patron, et depuis 2020, Jérémy Januard guide la nouvelle génération du club Rapetou.

À l'occasion des récentes festivités de leur trentième anniversaire, (le 25 septembre 2021), sûr que les Rapetou surtout les anciens, se remémoreront les anecdotes sportives et festives vécues en compagnie de Jacques et Jeanine. Et de leur côté, les anciens du quartier Saint Julien ont aussi de beaux souvenirs d'amitié.



Son premier Bazas Langon en 1990. Jacques P. au 1^{er} rang 2^{ème} à gauche, et Jeanine P. en haut à droite

Romain tout là-haut

Parfois les envolées lyriques et les abus de superlatifs des journalistes sportifs nous amusent. Pourtant, les mots nous manquent pour qualifier l'exploit d'un de nos coureurs : Romain Hernandez. Il a brillamment participé à l'Ultra Trail du Mont Blanc (UTMB), soit 171 km en montagne en 37 h ! Départ le vendredi soir et arrivée le dimanche matin, le tout sans dormir. Pour cet authentique exploit, 2 ans de préparation ont été nécessaires au coureur des RAPETOU. Depuis quelques années, il s'est spécialisé dans ce genre d'épreuves et les 85 km parcourus à Luchon début juillet n'était pour lui qu'un simple entraînement. Pour tout cela, beaucoup d'entraînement, mais aussi du courage et de l'abnégation, bravo Romain ! Après plus de 10 ans à nos côtés, Romain et sa compagne Lætitia, elle-même coureuse émérite des RAPETOU, ont décidé de s'installer à La Réunion. Bonne nouvelle vie à eux avec certainement dans un coin de leur tête l'idée de faire la célèbre course de l'île : la Diagonale des Fous !

